

A partir de la 3^{ème}

Un état du monde... et du cinéma

De Kick-Ass à Mommy : violences adolescentes

Projection-débat animée par Frédéric Bas, professeur d'Histoire-Géographie et critique de cinéma



© Wild Bunch

La Tête haute

D'Emmanuelle Bercot, France / fiction 2014 coul. 2h (cin. num.)

Jeune mère célibataire de deux enfants, Séverine se voit retirer la garde de son fils aîné, Malony, alors âgé de 6 ans, par la juge pour enfants Florence Blaque. Les années passent et le jeune garçon tombe peu à peu dans la délinquance et la violence. A la suite d'un vol de voiture et d'une agression, la juge décide de le confier à un nouvel éducateur, Yann, qui l'envoie en foyer pour mineurs.

Depuis les années 1950 où la jeunesse est devenue un personnage de cinéma à part entière, de nombreux films montrent et racontent l'adolescent en crise aux prises avec la violence. A partir de plusieurs extraits, on réfléchira à la diversité des regards cinématographiques porté sur ce sujet aussi bien dans le registre réaliste (**Mommy**, **Bully**) que le registre fantastique (**Kick-Ass**, **Spiderman**).

Date

Jeudi 19 novembre 2015 à 9h